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Abstract (en)
The method involves determining, from statistical parameters (PSF), an equivalent permeability tensor and an average opening for fractures to
construct an image representative of a discrete fracture network (DFN). Direction of flow of a fluid around a well is determined from the tensor. Two
elliptical boundary zones are defined around the well, and the image is simplified in a different manner in each zone. The simplified image is used
to construct a representation of a fluid reservoir. The representation and a flow simulator are used to optimize the development of the reservoir
(EXPLO). The statistical parameters are selected from fracture density, fracture length, fracture orientation, fracture inclination, fracture opening and
fracture distribution within the reservoir.

Abstract (fr)
- Méthode pour construire une représentation d'un gisement de fluide traversé par un réseau de fractures et par au moins un puits. - On discrétise
le gisement en un ensemble de mailles, et on caractérise les fractures par des paramètres statistiques à partir d'observations du gisement. Puis, on
déduit des paramètres statistiques un tenseur de perméabilité équivalente et une ouverture moyenne de fractures, à partir desquels on construit une
image représentative du réseau de fractures délimitant des blocs poreux et des fractures. On définit autour du puits, une première zone de frontière
elliptique centrée sur le puits, et au moins une seconde zone de frontière elliptique centrée sur le puits et formant une couronne elliptique avec la
frontière elliptique de la première zone. Ces zones sont orientées selon la direction d'écoulement de fluide autour du puits. Puis, on simplifie l'image
représentative du réseau de fractures de façon différente dans chacune desdites zones. Enfin, on utilise cette image simplifiée pour construire la
représentation du gisement de fluide.
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